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―２０２２年５月 14 日（木）― 

 旅行例会はハワイで？？？？  

 

◇毎年 5月は「旅行例会」ですが、新型コロナウイルスのため昨年に引き続いて中止となりました。ただし今年は少し

でも「旅行気分を味わおう」ということで趣向を変え「家族グルメ移動例会」となり、品川プリンスホテルのラグジ

ャリーレストラン「ハプナ」で開催されました。 

◇参加人数は、メンバー、レディ 27名に伊賀保夫元 330－A地区ガバナー、大和田 Lのお友達である長崎ライオンズク

ラブのメンバー福田浩久 Lを加えて 29名、これに瀬戸口会長のお子様の明咲（めいさ）ちゃんと、五十嵐 Lのお子

様である陽海（はるあ）くん、そして田上 Lのお孫さん丈路（じょーじ）くんが加わりました。 
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◇「ハプナ（Hapuna）」とはハワイ語で「水の湧き出る生命の泉」という意味で、レストラン中央には泉を模したオ

ブジェがあります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◇福井幹事の司会進行のもと瀬戸口会長の挨拶に続いて𠮷𠮷崎１R３Z ゾーン・チェアパーソンがウィ・サーブ。    

17時 45分から会食会がスタートしました。 

 
まずはカニからスタート 
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大和田Lのお隣が長崎ライオンズクラブの福田浩久L  

 

 

 
 

5月家族グルメ移動例会 
テール・ツイスター・タイム 

（ドネーション袋の中に下記の噺―抜粋―を入れて、笑えたメンバーにドネーションしてもらいました） 
 
彼女が壁ドンされてみたいと言った。 
しょうがないから、壁に寄らせて。 

いざ！ 壁ドン！「ドンッ!!!……ぶっ！！！」同時

に屁が出た。 

電車で女子高生がクラブの先輩の悪口を言った。 

大声で「あの人絶対ズレてるよぉ！」と言うと 

同じ車両にいた乗客の『該当』する数名がアタマを

おさえ気にしていた。 

仕事帰りに 

コンビニで弁当を買ったら店員に「あたためます

な？」と言われたんだ。 

動揺しつつも「さようでござる。」と答えた。 



 4 / 4 

母からの誤字メール。 

テスト中に思い出して、まったく集中できない。 

「ゴリラ豪雨、ヤバいよ！」 

とある夫婦ゲンカ 

父が母に 「バカモノ！」と言うのを、 

「バケモノ！」 と怒鳴ってしまった。 

ケンカは夜明けまで続いた。 

父は、男にふられて落ち込んでいた娘をなぐさめよ

うとして、 

「おまえ、人間は顔じゃないぞ」と言うところを、 

「おまえの顔は人間じゃないぞ 」と言ってしまっ

た。 

 

５月移動例例会「全国友好葵東京大会 協力金」寄付 ドネーションの発表 

４月第二例会合計 77,000円（今期累計 659,000円） 
ビッグ＋α 「先週のケンタッキーダービーで 1500倍の大穴を当てました」Ｌ田子 
       スゴ～イデスネ 
ビッグ   「本日はとても楽しい食事会でした。企画してくれた橋口 Lに感謝いたします」Ｌ伊賀 
ビッグ   「ふたり分です」Ｌ福井 
ビッグ   「ステキな家族例会をありがとうございます」Ｌ田上 
ハーフビッグ「移動例会とても楽しかったです。ゼロ次会のボーリングで 199は、人生初でした。そしてハプナはおいし

くて最高でした」Ｌ瀬戸口 
ハーフビッグ「家族グルメ移動例会に参加できたことに感謝」Ｌ𠮷𠮷﨑 
ハーフビッグ「今日は楽しい一日を過ごさせていただきました。ありがとうございます」Ｌ福田裕久（長崎 LC） 
ハーフビッグ「今日は久しぶりに皆様にお会いできてとてもうれしいです。これからも家族ともどもよろしくお願いいた

します」Ｌ五十嵐 
ハーフビッグ「コロナ禍でまったく行っていなかった近所の焼き鳥屋さんへ久々に行ってみたら新しい出会いがいくつも

ありました。人と人とのつながりに感謝！！」Ｌ佐田 
チョメチョメ「葵のメンバーの仲がとても良いことに感激」Ｌ橋口 
チョメチョメ「移動例会 これからもお願いします」Ｌ今井 
チョメチョ 「今日はありがとうございました」Ｌ梅津 
チョメ   「ボーリングで 200 はじめてみました」Ｌ大和田 
チョメ   「久しぶりの移動例会、楽しいです」Ｌ伊藤 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは 6月 9日（木）ホテルニューオータニ「ガンシップ」  

6月定例理事会・6月第一例会でまたお会いしましょう。 
 

 

編集・制作：東京葵LC 「PR 情報委員会」委員長 L 橋口啓一 


